

Fecha: 16-01-2026
Medio: La Prensa de Curicó
Supl.: La Prensa de Curicó
Tipo: Noticia general
Título: Universidad de Talca mantiene asesoramiento presencial y virtual durante proceso de matrícula

Pág. : 6
Cm2: 222,5
VPE: \$ 287.714

Tiraje: 4.200
Lectoría: 12.600
Favorabilidad: No Definida

LA IDEA ES GARANTIZAR A LOS SELECCIONADOS UNA EXPERIENCIA CLARA, ACOMPAÑADA Y PERSONALIZADA

Universidad de Talca mantiene asesoramiento presencial y virtual durante proceso de matrícula

TALCA. Ante el segundo periodo de ingreso a la educación superior, la Universidad de Talca mantendrá el apoyo presencial en los campus Lircay, Curicó y Linares y remoto a través de vías telefónicas, para los interesados estudiante que deseen acompañamiento al momento de realizar su matrícula. La instancia considera a los seleccionados por vía regular, admisiones especiales, listas de espera y repostulaciones. Con el objetivo de garantizar a los seleccionados una experiencia clara, acompañada y personalizada, la Universidad de Talca se prepara

para completar el proceso matrícula tras la entrega de los resultados de la etapa de postulación el lunes 19 de enero a partir de las 12:00 horas. Tras esto, el primer periodo será entre el martes 20 y el jueves 22 de enero destinado para estudiantes que accedan por la vía regular. El segundo proceso será desde el viernes 23 hasta el jueves 29 de enero que considera a los postulantes ubicados en la lista de espera que sean citados en caso de existir vacantes disponibles.

Paola Morales Norambuena, di-



El proceso de matrícula se extenderá del 20 al 29 de enero hasta las 13:30 horas.

rectora del Ciclo de Vida Estudiantil de la Universidad de Talca, puso en valor el aporte institucional que se lleva a cabo en el proceso de matrícula. "Lideramos con excelencia y visión, acompañando a nuestros estudiantes desde el primer paso. El proceso de matrícula es el inicio de una experiencia transformadora, respaldada por un trabajo institucional coordinado. Nuestra misión es formar profesionales integros, innovadores, comprometidos con el territorio, preparados para enfrentar los desafíos globales y contribuir al progreso del país", declaró. Carlos Contreras, encargado de la Unidad de Admisión y Acceso, detalló las partes del proceso. "La matrícula se estructura en ocho pasos para estudiantes con gratuidad y en diez pasos para quienes no cuentan con este beneficio. La acreditación socioeconómica también se gestiona de forma online y, en ese caso, contamos con apoyo presencial por parte de la Unidad de Bienestar Estudiantil para quienes lo necesiten", finalizó.